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CONSULTA DI QUARTIERE  
SAN ROCCO  

  

       Incontro del 18 Ottobre 2023 ore 20:45                  
presso il Centro Civico San Rocco  

  
  
  

                                                              INCONTRO N. 13  
  
  

 OdG:      
  
  
1. Incontro con l’Assessora allo Sport e agli impianti sportivi Viviana Guidetti;  
2. Rinnovo del patto di collaborazione Street Sport;  
3. Festa del quartiere del 29 ottobre: ultimi dettagli organizzativi e ingaggio della Consulta;  
4. Varie.  
  

  
    PRESENTI N. 21  

  ASSENTI N. 12  
  
Sono presenti l’Assessora Fumagalli e Guidetti e due referenti del Settore PNRR del Comune di Monza 
che curano il Progetto SUS.  

  

INTRODUZIONE/PREMESSA  

  

Introduce il Coordinatore salutando tutti i presenti. Porta a conoscenza che un ex membro della 
Consulta molto giovane purtroppo è mancato improvvisamente ieri mattina. Si esprimono le 
condoglianze e vicinanza alla famiglia.  

  
  
1. INCONTRO CON L’ASSESSORA ALLO SPORT E AGLI IMPIANTI SPORTIVI VIVIANA GUIDETTI;  
  
Il Coordinatore richiama i pregressi precisando che in giugno in una Consulta è stato presentato 
all’Amministrazione quale voleva essere il posizionamento e i desideri della stessa rispetto al 
progetto SUS. Progetto che ha una componente sportiva significativa e sulla base di questo, dalla 
Consulta era emerso il desiderio di fare un punto con le società sportive per poter rappresentare la 
ricchezza sportiva del quartiere, le necessità dello stesso in termini di sport incrociandole con il 
progetto SUS. L’Assessora si è resa disponibile a questo incontro in Consulta. Le società sportive si 
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sono incontrate invitando tutte le realtà sportive del quartiere e hanno lavorato producendo delle 
riflessioni in merito al progetto SUS.   
  
Il gruppo di lavoro dello Sport presenta le slide e descrive brevemente i contenuti.   
L’Assessora Guidetti precisa che il progetto SUS riguarda specificamente l’efficientamento 
energetico e la riqualificazione delle scuole del quartiere e che l’aspetto sportivo è molto 
marginale, sia dal punto di vista economico che strutturale. Viene precisato che sono stati fatti dei 
ragionamenti in merito a:  
  
Palestra Omero: (inizialmente eliminata) che rimarrà sostanzialmente delle stesse dimensioni, ma 
sarà cambiato il fondo (parquet);  
Palestra Pertini: verrà adeguata l’illuminazione e cambiato il fondo (parquet); Sono stati progettati 
gli spazi esterni della scuola, all’aperto, dove si pensa ad una pista di atletica e ad un campo da 
basket. Questo non è ancora definito e verrà coinvolta la Consulta nel momento della decisione 
finale. Il Gruppo Sport si impegna a presentare una proposta alternativa: un’area con attrezzi 
ginnici esterni adeguati all’età dei ragazzi delle scuole (Palextra);  
Giardini di via Solone/San Rocco: sarà sistemata la situazione pericolosa post incendio fronte  
Palextra. Su questi giardini sono stati riservati ulteriori chiarimenti in quanto è stato chiesto a 
Regione Lombardia se sia possibile far rientrare nella riqualificazione questa area, con un 
intervento che l’Amministrazione ha già pensato di effettuare ma che non viene descritto;  
Per quanto riguarda gli aspetti immateriali, la fattibilità dei progetti sportivi tra le agenzie del 
quartiere, rientra nelle previsioni del SUS e quindi sicuramente si potrà concretizzare. É stato 
preso in considerazione anche l’aspetto della continuità e condiviso pienamente da entrambe le 
Assessore. L’Assessora Fumagalli precisa di aver preso molti appunti e che cercherà di incrociare le 
esigenze esposte con le fattibilità concrete.  
  
  
2. RINNOVO DEL PATTO DI COLLABORAZIONE STREET SPORT;  
  
Il Gruppo Sport della Consulta riconferma l’intenzione a proseguire nel progetto Street Sport 
(giardini di via San Rocco fronte farmacia) ed illustra la situazione critica legata alle non più nuove 
strutture rumorose poste intorno al campo multisport; gli Assessori si impegnano a valutare un 
intervento di riduzione del rumore della palla contro i frontoni, eventualmente inserendolo nel 
progetto SUS.  
  
  
3. FESTA DEL QUARTIERE DEL 29 OTTOBRE: ULTIMI DETTAGLI ORGANIZZATIVI E INGAGGIO DELLA CONSULTA; 
  
Il referente dell’associazione capofila della Festa di Quartiere relaziona in merito a:  
- Materiale pubblicitario, da diffondere il più possibile;  
- Caccia al tesoro che affronterà i temi del progetto SUS; occorre trovare le squadre, la primaria 

ha risposto molto bene soprattutto grazie all’aiuto del corpo insegnanti; sulle medie il clima è 
stato un po’ più freddo quindi sarebbe importante per questa fascia di età delicata riuscire 
all’interno delle varie organizzazioni a formare delle squadre in modo tale che allenatori, 
educatori possano essere referenti delle squadre, soprattutto per quei ragazzi che 
faticherebbero a trovare un adulto che li accompagna in questa esperienza; viene fatto un 
affondo rispetto ai luoghi individuati per la caccia al tesoro; le iscrizioni sono attive;  
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- Viene affrontato il tema premi a cui seguirà un pensiero per il prossimo anno in fase di verifica 
Festa;  

- Somministrazione questionari ai cittadini (0-99 anni) per iniziare a raccogliere dati e 
informazioni; durante la festa occorre cercare di somministrarlo a più persone possibili;  

- Programmazione degli eventi sportivi all’interno della Festa che deve tenere conto dei 
desiderata delle società sportive ma anche il tentativo di non sovrapporre queste attività ai 
talk;  

- Per gli addetti ai lavori, per allestire, ci si trova alle ore 8:00. Allestimento dalle ore 8:00 alle 
ore 10:00. Si smonta dalle 18:00 alle 20:00. Ognuno è responsabile dell’allestimento della 
propria postazione. Servono persone volontarie per trasportare materiale dalla Bussola e da 
ASO ai giardinetti;  

- Occorrono cinque transenne per chiudere gli ingressi su via San Rocco e via Cellini e cartelli 
segnaletici di divieto di sosta con rimozione forzata per i residenti.  
   

4. VARIE  

  

Sono in corso sul ponte di via Aquileia i lavori per la realizzazione della ciclabile. Questo sta 
comportando una situazione di traffico molto intenso che piano piano però verrà gestito. Il problema 
grosso in queste situazioni di traffico è che non si riesce ad avere l’intervento dei mezzi di soccorso 
in tempo utile. Si chiede che l’Ufficio Viabilità faccia un pensiero a riguardo, gestendo magari meglio 
i semafori e le svolte a destra.  

  

Si segnala il degrado a seguito dell’incendio che si è verificato nell’estate del 2022 nei giardinetti di 
via Solone/San Rocco in cui una struttura di legno è presente ormai da più di un anno e risulta molto 
pericolosa per i bambini che fruiscono dei giardini stessi.  

  

Al termine il Coordinatore ringrazia gli ospiti intervenuti e i componenti della Consulta.  

  

L’incontro si chiude alle ore 23.50  
    

  
PROGRAMMA DI LAVORO  

  

COSE DA FARE  CHI LO FA  TEMPI/SCADENZE  NOTE  

Convocazione  
Consulta   

          

 

         Una settimana 
prima   
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Informativa privacy ai sensi del Regolamento 679/2016/UE  
  

Si comunica che tutti i dati personali (comuni identificativi, sensibili e/o giudiziari) 
comunicati al Comune di Monza saranno trattati esclusivamente per finalità istituzionali 
nel rispetto delle prescrizioni previste Regolamento 679/2016/UE. Il trattamento dei 
dati personali avviene utilizzando strumenti e supporti sia cartacei che informatici. Il 
Titolare del trattamento dei dati personali è il Comune di Monza. L’Interessato può 
esercitare i diritti previsti dagli articoli 15, 16, 17, 18, 20, 21 e 22 del Regolamento 
679/2016/UE. L’informativa completa redatta ai sensi degli articoli 13 e 14 del 
Regolamento 679/2016/UE è reperibile presso gli uffici comunali e consultabile    sul     
sito     web     dell’ente     all'indirizzo     www.comune.monza.it.      


